

Observations n° 3 du 15 juillet 2019 à 8h21

Monsieur le Préfet du Nord

Je m'appelle Romain, j'ai 12 ans, Deûlémont est mon village.
J'y vis avec mes parents, ma soeur, mes voisins et mes amis.
Je fais partie du Conseil municipal des jeunes.

De l'autre côté de la Lys, une usine gigantesque a cassé le paysage, nous pollue par ses odeurs et le bruit en continu.
Je n'aime pas cela.

Alors, un deuxième congélateur je dis NON et trois fois NON!!!!
Une plate forme bimodale en face du village.....imaginez cette absurdité. donc je ne peux accepter cela.

Je veux continuer à grandir à la campagne de Deûlémont, alors aidez-moi, aidez-nous
Monsieur le Préfet.

Mon avenir ça n'est pas la frite, je veux respirer la nature.

Mes respects Monsieur le Préfet

Romain Champion--Mignon